

MEDIATOR

Perayaan Tahun Baru di Ponorogo Kondusif, Bupati Apresiasi Operasi Lilin Semeru 2023 - 2024

Achmad Sarjono - MEDIATOR.CO.ID

Jan 2, 2024 - 14:01



PONOROGO – Bupati Ponorogo Sugiri Sancoko memberikan apresiasi kepada seluruh jajaran Polres Ponorogo yang dinilai telah menjamin keamanan dan ketertiban Masyarakat (Kamtibmas) selama linir Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 (Nataru).

Melalui Operasi Lilin Semeru 2023 – 2024, Bupati Ponorogo, Sugiri mengaku bahwa Polri dalam hal ini Polres Ponorogo Polda Jatim bersama TNI dan seluruh stakeholder yang ada telah berhasil mewujudkan Kamtibmas di Kabupaten Ponorogo.

“Sejauh ini wilayah Kabupaten Ponorogo kondusif, mulai dari kegiatan saudara

kita Umat Nasrani yang beribadah dalam rangka Natal dan juga Masyarakat yang liburan pada tahun baru 2024," ujar Kang Sugiri di Telaga Ngebel, Minggu malam (31/12).

Bupati Ponorogo juga menyampaikan terimakasih kepada Kapolres Ponorogo dan jajarannya yang telah berkerja keras dalam melakukan pengamanan hingga kegiatan perayaan malam tahun baru berjalan dengan baik.

"Wisata Telaga Ngebel ini memiliki data tarik yang luar biasa, untuk itu tambahan berbagai fasilitas akan ditingkatkan. Dan malam perayaan tahun baru ini juga istimewa, ramai, padat dan sukses. Apalagi kemananan sangat baik dari Polres Ponorogo," ungkap Bupati Ponorogo.

Seperti diketahui, perayaan Tahun Baru 2024 di Ponorogo kali ini difokuskan di Wisata Telaga Ngebel Ponorogo.

Tak hanya pesta kembang api, perayaan yang dihadiri Bupati Ponorogo bersama Forkopimda itu sekaligus meresmikan Tribun Air Mancur Menari, Dermaga Wisata hingga relokasi PKL.

Tak ayal, puluhan ribu wisatawan lokal maupun lain daerah memadati Wisata Telaga Ngebel sejak siang hari.

Polres Ponorogo bersama jajarannya pun bekerja keras untuk melakukan pengamanan dan pengaturan jalur menuju Wisata Telaga Ngebel.

Kapolres Ponorogo AKBP Anton Prasetyo S.H, S.I.K, M.,Si mengatakan diperlukan pengamanan yang ekstra oleh jajaran Polres Ponorogo pada kegiatan tersebut.

"Dengan jumlah wisatawan yang datang seperti ini, apalagi kondisi jalan pegunungan tentu diperlukan sejumlah titik pengamanan. Ada beberapa titik rawan laka yang kita tempatkan petugas," terang AKBP Anton.

Kapolres AKBP Anton Prasetyo menambahkan dengan persiapan yang matang, jalannya seluruh acara perayaan malam tahun baru berjalan dengan kondusif.

"Kita sudah petakan semua. Wisatawan menikmati malam pergantian tahun dengan aman dan nyaman," pungkasnya. (*)